



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Castigo y nunca más por cobros de 600 mil fantasmas

La senadora Josefina Vázquez Mota, fue una impulsora en la defensa de las escuelas de tiempo completo para que los alumnos se les pudiera dar sus alimentos durante su estancia de 12 horas.

Su proyecto fue en el sexenio de Felipe Calderón cuando era la secretaria de Educación, en 2008.

Fue un programa muy significativo y ambicioso por que le daba una salida a los padres de familia al mantener unas tres horas y media más a sus hijos en las escuelas que, además recibían sus alimentos.

Ese programa lo eliminó la hoy gobernadora del estado de México, Delfina Gómez en su calidad, en ese entonces de secretaria de Educación.

Bueno, así, como ese programa y las estancias infantiles o guarderías y el seguro popular, son los programas que la Presidencial Xóchitl Gálvez está trabajando con su equipo de expertos de la oposición, anote a Ildelfonso Guajardo, José Angel Gurria, Enrique de la Madrid, José Antonio González, etcétera.

Por ejemplo, el programa de Escuelas de Tiempo Completo, beneficiaba a cerca de cuatro millones de alumnos, niños y adolescentes, en más de 25 mil planteles, les ofrecía tres horas y media más de aprendizaje, una herramienta extraordinaria. También en el programa del Seguro Popular que este gobierno eliminó, para que sed de una idea de la importancia que generaba, se beneficiaban más de 53 millones de personas que estaban afiliados.

Esa cifra corresponde al 44 por ciento de la población los cuales estaban atendidos por carecer de la seguridad social, es decir del IMSS.

En ese sentido, Xóchitl Gálvez en sus recorridos por el país levantó las quejas de familias que le pedían regresar esos programas, que hoy en día los padres de familia se les ha dificultado poder dejar a sus hijos en guarderías y otros casos atenderse en hospitales del IMSS Bienestar.

Que en el Seguro Popular no había tanto burocratismo y era más fácil afiliarse, pues los requisitos eran los menos y daban toda la facilidad para poder registrarse. Muchos de los padres de familia son trabajadores informarles o de plano no tienen empleo.

Bueno, la Presidencial ofreció que serán prioridad de su gobierno además su compromiso de fortalecer, también los programas actuales, hacer una reingeniería para evitar que sigan cobrando esos más de medio millón de fantasmas en la pensión de adultos mayores.

Que no quedaran impunes esos servidores públicos que lucraron con este programa para robarse más de 600 mil cuotas de inexistentes registrados en el padrón.

Y desde luego que están trabajando en ese proyecto para poner candados y evitar que se vuelva a repetir que hasta los muertos cobran las pensiones, más no sus familiares. Xóchitl se ha encargado aclarar que no desaparecerán, ninguno de esos programas actuales como quieren hacer creer en este gobierno para evitar que voten por ella. No desaparecerán y que al contrario se fortalecerán. Bueno vamos a ver suplan de gobierno y compararlo con el de su adversaria Claudia Sheinbaum.

INCLUSION Y RECONOCIMIENTO DE DERECHOS DE LA MUJER

Tanto la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera como la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, se pronunciaron fortalecer la equidad de género pues se necesita, obviamente la inclusión de equidad pues no ha ocurrido sub reconocimiento pleno de sus derechos.

Ana Lilia rivera dijo que los cambios en la sociedad moderna han permitido la incorporación de las mujeres en todos los ámbitos de la vida social, más allá del espacio doméstico y la vida privada, pero no hay reconocimiento pleno de sus derechos. Señaló que las luchas de las mujeres cada día adquieren mayor visibilidad e importancia y durante las últimas décadas han logrado reducir las distintas brechas y obstáculos que impiden su desarrollo.

Desde luego que ha avanzado la equidad de género, por ejemplo, en el Senado, reconoció que el 45 por ciento de la plantilla laboral son mujeres y en las elecciones el arbitro electoral puso como regla, por ley la participación del 50 y 50 mujeres y hombres.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
MEXICOINFORMA.MX		11/03/2024	OPINIÓN

Mientras que Marcela Guerra, afirmó que la violencia, los feminicidios, la brecha salarial, la construcción de políticas públicas sin perspectiva de género y la carencia de espacios seguros e igualitarios son barreras que deben ser derribadas, la lucha continúa para todas las mujeres; vencer las resistencias y romper los techos de cristal.

Naturalmente que hay repercusiones, por ejemplo, que conforme se ha avanzado en el acceso de las mujeres a la toma de decisiones, sobre todo en el ámbito del poder y gubernamental, se incrementó la violencia contra ellas y la violencia política y familiar.

En el encuentro de presidentas parlamentarias, el 6 y 7 de marzo, al que asistieron representantes de 24 países de Asia, África, Europa y América, Marcela Guerra reveló que acordaron reforzar la diplomacia parlamentaria y profundizar en la política exterior feminista; apoyar los esfuerzos para una amplia ratificación de los instrumentos jurídicos internacionales y regionales que promuevan la igualdad, los derechos y que busquen fortalecer la legislación y la acción estatal para combatir la violencia contra ellas.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/castigo-y-nunca-mas-por-cobros-de-600-mil-fantasmas/>